

Fecha: 21-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Famosos van en ayuda de Nuble y Biobío con eventos y donaciones**

Pág. : 15

Cm2: 607,6

VPE: \$ 1.461.193

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

No Definida

Humoristas y cantantes han aportado en terreno u organizando shows en apoyo a damnificados.

Por: Javiera Paita Olmos
espectaculo@diarioelsur.cl

La emergencia que afecta a las regiones de Nuble y Biobío continúa. Es por eso que diferentes famosos se han ido sumando con variadas iniciativas para poder ayudar a los damnificados de los incendios forestales que suman al menos 600 viviendas destruidas.

Ejemplo de ello fue el cantante urbano Pailita, quien viajó junto a más de 100 voluntarios durante la noche del lunes hacia el Biobío. Así, el músico se hizo presente en Punta de Parta para ayudar con la limpieza de escombros en los terrenos afectados.

"Uno sabe lo que es no tener y ver a la gente así me parte el corazón. Es frustrante que pase esto cada año", dijo la voz de 'Parcera' en conversación con 'Mucho Gusto'.

Asimismo, el artista hizo un llamado "para que cuando llegue el verano se puedan sentir seguros de que hay alguien que los respalda atrás y no vuelva a pasar esto, que pierdan todo". De igual forma, Pailita aseguró que estaría trabajando en terreno durante la semana y esperaba contratar maquinaria especializada para agilizar el trabajo.

Otro cantante urbano que llegó al lugar fue Gino Mella, quien mostró que se dirigía al Biobío en sus redes sociales y, de acuerdo a lo que voluntarios dijeron en 'Mucho Gusto', el músico se encontraba trabajando con el grupo convocado por Pailita. Sin embargo, hasta el cierre de esta nota el músico no había publicado detalles en sus redes sociales.

Aportando en diversas instancias

Famosos van en ayuda de Ñuble y Biobío con eventos y donaciones



El cantante Pailita llegó al Biobío junto a más de 100 voluntarios para ayudar a damnificados.

Asimismo, la influencer conocida como Naya Fácil también se dirigió el lunes a la región del Biobío. Así, la influencer llegó con agua potable y víveres de primera necesidad.

La cantante nacional Katteyes también se sumó a las iniciativas

y, según publicaron desde las redes sociales del alcalde de Mai-pú, Tomás Vodanovic, la artista donó dos camiones con ayuda para los afectados.

El influencer Otakin junto a el exchico 'Yingo' Ariel Osse, por su parte, hicieron una colecta con

sus seguidores y reunieron más de 10 millones de pesos, con los que compraron cociñas, colchones inflables, toldos, carpas además de pañales y alimento de mascotas. De acuerdo a sus redes sociales, ambos viajarán hasta San Jorge, Copiñue y Villa Alegre.

Entre otros famosos que han reunido víveres para los damnificados se encuentra el cantante urbano Cavish, y el influencer de perfumes Matías Ross.

AYUDA A DISTANCIA

Por otro lado, hubo otros famo-

• Instancias locales

Estas acciones se suman a diversas iniciativas que se llevan adelante en las zonas afectadas con shows a beneficio y recaudaciones de especies y dinero.

sos que decidieron colaborar desde la distancia de la mano de donaciones y evento benéficos.

Entre ellos, el cantante urbano Pablo Chill-E anunció un show solidario llamado 'Solo El Pueblo Ayuda al Pueblo', en donde se presentará junto a otros artistas como Lucky Brown, Ithian NY, Juliano Sosa, Santi Valencia, Klim y Pablito Pesadilla. El evento está agendado para hoy desde las 18 en la discoteca Calafate en Puento Alto, donde el total de lo recaudado irá en apoyo a las víctimas.

Otro evento a gran escala que espera reunir fondos es un show solidario organizado en conjunto con la municipalidad de Peñalolén. El espectáculo, que se realizará hoy a las 20.30 en el centro cultural Chimbowe, contará con Juan Pablo López, Pedro Ruminot, Chiqui Aguayo, Paloma Salas, Sergio Freire, Alison Mandel y Lucho Miranda. Las entradas están a la venta a través de lacomedia.cl y todo lo recaudado será donado. Otro evento de comedia que buscará reunir fondos ocurrirá en el bar Comedy en Núñoa este sábado, donde se presentarán Erwin Padilla, Pau San Martín, Noestoycreíci, Beno Espinosa y Paola Molina.